

EXTRACTO DEL ACTA DE SESION EXTRAORDINARIA 21 DE MAYO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRO

SEÑORES ASISTENTES

PRESIDENTE

D. JUAN ALBERTO POLO FERNANDEZ (PSOE)

VOCALES

D^a. INMA PUYALTO FRANCO (VICEPRESIDENTE) (C's)

D^a. ROSARIO TAMAYO LORENZO (C's)

D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA (PSOE)

D^a. MARIA LUCRECIA GARCIA AGUADO (PP)

D^a. M^a CONCEPCION VILLALON BLESA (PP)

D. FERNANDO MONTENEGRO ALVAREZ DE TEJADA (VOX)

D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO (PODEMOS)

D. RUBÉN NIETO MUÑOZ

D. ANTONIO CHACÓN ROMERO

D. JOAQUÍN SÁNCHEZ-MOLERO GÓMEZ

D. FERNANDO MARTINEZ MARTIN

D^a. MARISOL RUIZ PAGAN

En el salón de Plenos del Edificio Consistorial sito en Plaza Mayor nº1 de Alcobendas, siendo las 18:16 horas del día 21 de mayo de dos mil veinte, se reúnen en primera convocatoria los señores al margen citados bajo la Presidencia de D. Juan Alberto Polo Fernández, previa citación al efecto con objeto de celebrar la sesión extraordinaria de la Junta Municipal del Distrito Centro.

Se celebró la sesión con el siguiente Orden del Día:

SECRETARIO

D. ADOLFO ROYO GARCIA

Excusaron su ausencia:

--

1. TOMA DE POSESIÓN DE VOCALES:

Toma la palabra el Presidente D. Juan Alberto Polo que Solicita 1 minuto de silencio por las victimas del Covid19 posteriormente el Presidente de la Junta Municipal, modifica el orden del día, sacando del mismo el punto 1 de parte informativa, las comparecencias previstas del Alcalde y Vicealcalde de Alcobendas se realizaran a la finalización de la Junta.

El primer punto del orden del día es la toma de posesión de nuevos vocales

A continuación procede a jurar su cargo:

- **D. Fernando Martínez Martin.**

Vocal Representante de asociación, de la Asociación El circo de Piruleto.

Código Seguro De Verificación	/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Adolfo Royo Garcia	Firmado	19/11/2020 11:40:22	
Observaciones		Página	1/5	
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==			

- **Marisol Ruiz Pagan**

Vocal Representante de Asociación, de la Asociación Casa Regional de Murcia.

- **Eduardo Andradas de Diego.**

Vocal Concejal de la Junta Municipal de Distrito Centro representante de Grupo Político Podemos.

Terminado el juramento y la firma individualizada de la declaración de responsabilidad e incompatibilidad, toma la palabra el Presiente y hace una presentación de los nuevos vocales y sus asociaciones, Circo Piruleto lleva casi 15 años de existencia y asiste en los hospitales haciendo más amena la estancia en los mismos a pacientes y familias, por otro lado la Casa Regional de Murcia creada en 2008, es una gran colaboradora en fiestas patronales y actividades culturales.

PARTE RESOLUTIVA.

1. El Presidente pregunta a los presentes si tienen alguna intervención u objeción al acta de la sesión ordinaria de diciembre,

No habiendo objeciones se aprueba por unanimidad de los presentes en dicha sesión.

PARTE INFORMATIVA

1. El Presidente resume el informe de actuaciones de Medio Ambiente y Vías Públicas durante el estado de Alarma.

Comentar que a través de Alcobendas Actúa, se han recogido 278 incidencias en Centro. Se han resuelto un total 139 trabajos realizados, 73 de Mantenimiento de edificios e Instalaciones, 27 de vías públicas y 39 de M. Ambiente.

Presenta las estadísticas del informe. La relación de obras.

Se incrementó el lavado de Contenedores, habiéndose desinfectado todos los contenedores del municipio. El servicio de recogida de enseres se ha variado, al ciudadano se le indica el día para bajar los enseres, posteriormente se desinfectan y marcan, pasando a recogerlo pasadas 24 horas, con la finalidad de evitar riesgos para la salud de los vecinos y empleados.

Se han sustituido servicios de barrido manual, por servicios de desinfección, con mochilas desinfectantes para papeleras, contenedores e islas ecológicas.

Felicita y da las gracias a los empleados de Seromal y los trabajadores Acciona que han realizado los principales trabajos descritos, han realizado un gran esfuerzo dando la cara por los vecinos de Alcobendas como servicio esencial.

Finalizado la presentación del informe se inicia turno de intervenciones.

Código Seguro De Verificación	/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Adolfo Royo Garcia	Firmado	19/11/2020 11:40:22	
Observaciones		Página	2/5	
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==			

Eduardo Andradass.: Buenas tardes y buen trabajo. Agradecer que las dos veces que ha llamado desde el grupo municipal para solicitar desinfecciones en calles de Alcobendas, se hayan llevado a cabo.

En el centro, en el casco antiguo ha sido el Distrito más afectado en contagios y fallecimientos. Es por la alta media de edad de la zona en comparación con otras, y un mayor hacinamiento.

Para evitar que a primera hora de la franja horaria de paseo, por la gran afluencia de personas no se pueda guardar bien la distancia social de seguridad, propone que los fines de semana se mejore la movilidad hacia el parque Andalucía a través de que alguna calle, fuera de carácter peatonal, hasta salir de fase y prescindir de los horarios actuales. A partir de las 9 ya el flujo es menor, el día principal es el sábado.

Fernando Montenegro.: Felicitar a Seromal, y todos los que han participado en los trabajos en unas condiciones muy difíciles. Solicitar al Equipo de Gobierno que a partir de entremos en la fase 1 se extremen la limpieza y sobre todo en zonas comerciales. Muchas gracias por estar aquí y bienvenidos los nuevos vocales

Concha Villalón. Dar la bienvenida a los nuevos vocales, aportaran riqueza a la participación y dar las gracias a Seromal y Acciona por el trabajo realizado.

Agradece al Presidente el cambio en el orden del día, trasladando las comparencias después de la Junta.

No habiendo más intervenciones el Presidente agradece a todos los grupos políticos, la colaboración y la buena armonía que ha existido en el municipio durante este tiempo, da la palabra a Aitor Retolaza, Concejal de Policía, Tráfico y Movilidad, que presenta el informe de Seguridad Ciudadana

2. En Seguridad Ciudadana se destacan los cuatro objetivos perseguidos durante este periodo de alarma:

- a. Mantener el nivel de calidad de las actuaciones policiales tendentes a prevenir la comisión de infracciones y hechos delictivos.
- b. Colaborar y coordinar con las distintas fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, la vigilancia y control de las medidas de contención y limitaciones señalados en el RD. 463/2020
- c. Coordinar con Protección civil, distintas actuaciones en materia de sanidad y prevención en diversos sectores.
- d. Preservar la salud de los integrantes de la Policía Local, con 37 medidas adoptadas para evitar contagios

Se han tenido muchas intervenciones conjuntas con la Policía de San Sebastián de los Reyes y las fuerzas de seguridad.

Código Seguro De Verificación	/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Adolfo Royo Garcia	Firmado	19/11/2020 11:40:22	
Observaciones		Página	3/5	
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==			

Se han identificado mediante controles a un total de 24.973 personas en relación a la normativa del RD 463/2020 sobre todo mediante controles de vehículos y solamente se han denunciado un 7% ellos.

La mayoría de los controles realizados han sido en el Distrito empresarial.

El 40% de las sanciones han sido administrativas, debido a que el principal objetivo fue que la población respetara las medidas del RD 463.

Durante estos meses los delitos han tenido un notable descenso un 75,3% menos de delitos, que el periodo del año anterior. Evidentemente debido a las causas lógicas del Covid19 y en las zonas más despobladas como lo es el Distrito empresarial

Se ha elaborado y publicado en la Pág. Web el Plan de desescalada para Alcobendas y como no puede ser de otra manera se ha potenciado la intervención conjunta con la Policía de San Sebastián de los Reyes y los cuerpos de seguridad del Estado.

Además se han realizado algunas iniciativas exitosas para ayudar a que esta etapa haya sido un poco más agradable (celebración de cumpleaños a menores de 12 años, concursos infantiles, etc.)

Da la bienvenida a los nuevos vocales.

Finalizada la presentación, comienzan las intervenciones

Concha Villalón solicita al Concejales que amplíe datos del informe, respecto a las 25.000 identificaciones. Y el 7% de denuncias.

Aitor Retolaza, explica que las 24900 identificaciones se han realizado por controles ordinarios, no por infracciones, se han realizado unas 1750 denuncias por infracciones administrativas, con importes desde 100 a 600 euros.

Concha Villalón agradece a los Agentes de la Policía el trabajo realizado durante el periodo.

No habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente se levantó la sesión

Una vez finalizada la Junta Municipal el Presidente da la palabra al Vicealcalde y Alcalde:

Vicealcalde de Alcobendas:

Gracias por estar aquí, ha sido difícil, un reto para nosotros normalizar las Juntas Municipales de Distrito presencialmente. Que nos parecía importante empezar. Lo principal en este tiempo ha sido la alarma sanitaria, pero tenemos que seguir trabajando, y ahora lo hacemos también en el ámbito sectorial, impulsando medidas, a nivel económico y empresarial.

Es importante reactivar el ámbito territorial, los distritos. El de Centro es muy especial para esta ciudad, y ha sido especial en la pandemia porque hay más personas mayores y porque es un eje comercial, y ambas cosas son fundamentales.

Código Seguro De Verificación	/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Adolfo Royo Garcia	Firmado	19/11/2020 11:40:22	
Observaciones		Página	4/5	
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==			

Las Juntas son fundamentales para la reactivación, sois los más cercanos a los ciudadanos y comercios, el Equipo de Gobierno va apostar por estos órganos para que nos den el pulso de la ciudad, y transmitan las problemáticas.

Transmitir que para nosotros es fundamental ser Transparentes en las políticas. De esta salimos todos juntos, no podemos ni plantearnos prescindir de nadie. Muchas gracias

Alcalde de Alcobendas:

Voy a ser muy breve, la intención era acercarnos a los que dedicáis parte de vuestro tiempo a pensar la ciudad, a repensarla y en estos momentos tan complicados trasladaros nuestro agradecimiento.

Estamos en una crisis que va a derivar en económica y que está afectando a una parte de la población vulnerable que tenemos que atender, los ayuntamientos que somos la administración más cercana, tenemos que ocuparnos de lo que nos preocupa sea o no nuestra competencia y esa la importancia que tienen los Ayuntamientos.

Es la gran fortaleza pero también la gran debilidad porque la parte financiera es mucho menor. Que haya personas como vosotras que aportáis vuestro granito de arena, hace que Alcobendas sea un poquito mejor que otras ciudades, muchas gracias y como decía Miguel Ángel de esta salimos todos juntos, sin dejar nadie atrás, y que nos echéis una mano en este trabajo.

Quiero agradecer la actuación de todos los partidos políticos, que han sido de gran colaboración, perdonando los errores que haya podido haber, estamos intentando mejorar la comunicación, pero se agradece el talante al margen de las ideas políticas, gracias a todos y todas y a los grupos políticos.

Código Seguro De Verificación	/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Adolfo Royo Garcia	Firmado	19/11/2020 11:40:22	
Observaciones		Página	5/5	
Url De Verificación	https://verifirma.alcobendas.org/?/21G2TbHM0gKoFvaLKnQFA==			